
Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners: 
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners: 
 
 
Beyond Capital Partners Beteiligung LDBS Lichtdienst GmbH erwirbt in zwei Add-on Transaktionen 
weitere Lichtdienstleistungsspezialisten und baut seine etablierte Positionierung in Deutschland aus  
 
Februar 2018, Frankfurt am Main – Die von Beyond Capital Partners Fund I („Beyond Capital“) 
gehaltene Portfolio-Firma LDBS Lichtdienst GmbH („LBDS“) beteiligt sich durch zwei Add-on 
Transaktionen zu jeweils 100% an den beiden Lichtdienstleistungsspezialisten Larsen Indoor Light 
Concept („Larsen“) und Heitronic – H. Vollmer GmbH („Heitronic“) und verstärkt dadurch seine 
Kompetenz im Bereich der markführenden Premium Produkte und Konzepte bei Shop Beleuchtungen 
(Larsen) und ihr Lieferspektrum für den Bereich Lichttechnik mit einer starken Eigenmarke (Heitronic).  
 
LDBS ist ein führender Lichtspezialist im deutschsprachigen Raum und bietet Firmenkunden aus den 
Bereichen Retail, Shop und Industrie ein vollständiges Dienstleistungsportfolio rund um das Thema 
Beleuchtung. Mit seinem integralen Dienstleistungskonzept, also der Kombination von 
Handelsgeschäft, Produktexpertise und vollumfänglichen Services, ist das Unternehmen am Markt 
einzigartig aufgestellt. Außerdem vermarktet LDBS über Onlineplattformen ein breites 
Produktportfolio an Leuchtmitteln und Lichttechnik und bietet seinen Kunden durch eine 
Vollintegration in deren Warenwirtschaft eine direkte Ordermöglichkeit an. Durch den Erwerb von 
Larsen wird LDBS seine Kompetenz im Bereich der Konzeptionierung und Planung von Lösungen für 
Shop Beleuchtungslösungen nochmals deutlich ausweiten. Durch den zusätzlichen Erwerb von 
Heitronic kann zukünftig durch die starke Eigenmarke auf ein Produktportfolio von Leuchtmitteln und 
Lichttechnik zugegriffen werden, welches vor allem bei DIY-Anbietern, Architektenbüros und 
Elektronikfachhandelspartnern seit Jahrzehnten renommiert wahrgenommen wird. Das Closing von 
beiden Unternehmenskäufen hat bereits stattgefunden.  
 
„Durch den vollständigen Erwerb der beiden Gesellschaften und die Eingliederung in die LDBS Gruppe 
bei gleichzeitigem Beibehalten der drei Marken, bieten wir in Zukunft unseren B2B Kunden eine noch 
weitreichendere Kompetenz und Produktlösungsvielfalt und intensivieren damit unsere 
herausragende Position als One-Stop-Shop-Spezialist im Segment der komplexen und professionellen 
Lichtdienstleistungen“, so Robert Bechtle, geschäftsführender Gesellschafter von LDBS. „Im Rahmen 
unserer buy-and-build orientierten Wachstumsstrategie planen wir auch zukünftig weitere 
Wettbewerber mit zu integrieren und damit unsere Position als eines der führenden Unternehmen im 
Lichtdienstleistungssegment – über Deutschland hinaus – auszubauen." 
 
„Durch die beiden Akquisitionen begleiten wir LDBS konsequent bei seiner Strategie, einen 
kundenzentrierten, kompletten Service aus einer Hand anzubieten und gleichzeitig eine tiefgehende 
Kompetenz und Qualität sicherzustellen. Wir freuen uns, dieses prosperierende Unternehmen durch 
die beiden Zukäufe auf eine nochmals neue Wachstumsebene zu heben und LDBS auf dem Weg zu 
einem europäischen Champion zu begleiten“, so Christoph D. Kauter, Founder und Managing Partner 
von Beyond Capital Partners. 
 
 
Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft mit Fokus auf dem Erwerb von Mehrheiten an 
profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region. Die Investmentstrategie umfasst die 
nachhaltige Unterstützung der organischen und anorganischen Wachstumsstrategie der Portfolio-
Beteiligungen. 
 
 
Ende der Nachricht. 
Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden. 



Für den Fall, dass Sie diese Email mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis. 
 

 
 
Beyond Capital Partners´ portfolio company LDBS Lichtdienst GmbH acquires through add-on 
acquisitions two lighting specialized firms to expand its established market position in Germany 
 
February 2018, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners Fund I (“Beyond Capital”) portfolio 
company LDBS Lichtdienst GmbH (“LDBS”) acquires a 100% stake in each of the two lighting service 
specialized firms Larsen Indoor Light Concept (“Larsen”) and Heitronic – H. Vollmer GmbH (“Heitronic”) 
and hence strengthens its competence in the area of market leading premium products and concepts 
for shop lighting solutions (Larsen) and enhances its portfolio of lighting products through an own 
strong brand (Heitronic).  
 
LDBS is a leading lighting technology specialist in the German speaking region and offers B2B customers 
in the retail, shop and industrial sector solutions through a complete service portfolio in the field of 
lighting. With its integrated service concept and hence the combination of procurement expertise, 
product knowledge and a one-stop-shop service approach, LDBS shows a unique market position. 
Additionally, LDBS uses its online platform to market a broad product portfolio of lamps and lighting 
technology and offers its customers a full integration in their enterprise resource planning and 
therefore a direct order mechanism. Through the acquisition of Larsen, LDBS will significantly increase 
its competence in the conceptual design and planning process for shop lighting solutions. With the 
add-on of Heitronic, LDBS´ portfolio includes a strong own brand including lamps and lighting technic 
products which is highly demanded and well-recognized for decades from customers like DIY-
operators, architects and electrical engineering providers. The closing of both transactions has been 
held recently. 
 
“Through the acquisition of 100% in each of the companies and the implementation under the LDBS 
Group while maintaining the three brands, we will offer our B2B customers an even more extensive 
competence and product solution variety, intensifying our outstanding position as one-stop-shop 
specialist in the segment of complex and professional lighting services”, says Robert Bechtle, Managing 
Partner at LDBS. “In the course of our buy-and-build orientated growth strategy we will prospectively 
acquire and integrate further market competitors to further expand our position as one of the leading 
companies in lighting services in Germany and beyond.” 
 
“With both acquisitions, we accompany LDBS´ in its focused strategy to offer a customer-centered, 
complete service with ensuring a comprehensive competence and quality at the same time. We are 
pleased to lift LDBS in its prosperous development through those two acquisitions to a new growth 
level and maintain on track to escort the firm on its way to become a European Champion in the lighting 
services business”, says Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital 
Partners. 
 
Beyond Capital Partners is an investment company focusing on the acquisition of majority 
shareholdings of profitable small- and medium enterprises in the German speaking DACH region. The 
investment strategy comprises the sustainable support in the organic and external growth strategy of 
the portfolio companies.  
 
 
End of news. 
For further information, please do not hesitate to contact us.  
In case that you received this email more than once we would appreciate your feedback. 
 
 



Mit freundlichen Grüssen 
Sincerely yours 
 
Christoph D. Kauter      
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Beyond Capital Partners GmbH 
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